



Lörrach, 19. Oktober 2022

Neue Gemeinschaftsunterkunft für Geflüchtete in Rüminger Gewerbegebiet nimmt Ende Oktober Betrieb auf

Landkreis Lörrach. Angesichts der prognostizierten Zunahme von Zuweisungen von Geflüchteten aus der Ukraine und anderen Ländern baut der Landkreis Lörrach seine Unterbringungs-kapazitäten weiter aus. Ende Oktober wird die Gemeinschaftsunterkunft (GU) in Rümmingen eröffnen. Die Unterkunft wird im ersten Stock eines ehemaligen Bürogebäudes im Gewerbegebiet in Rümmingen eingerichtet und wird Platz für bis zu 65 Personen bieten. Das Mietverhältnis ist nach aktuellem Stand bis Sommer 2023 befristet. Das dort geplante Bauvorhaben eines Lebensmittelmarktes ist durch die neue Gemeinschaftsunterkunft nicht berührt.

Um die Bewohnerinnen und Bewohner der Gemeinschaftsunterkunft wird sich vor Ort eine Sozialbetreuung des Diakonischen Werks kümmern. Der Landkreis stellt zudem eine Heimleitung und einen Hausmeister sowie einen durchgängig anwesenden Sicherheitsdienst für die Unterkunft.

Der Gemeinderat Rümmingen wurde Anfang des Monats informiert und eingebunden. Der zuständige Leiter des Fachbereichs Aufnahme & Integration beim Landratsamt Lörrach: „Wir sind der Gemeinde Rümmingen, Bürgermeisterin Daniela Meier und dem Gemeinderat dankbar für die unbürokratische Unterstützung. Nur gemeinsam ist es möglich, diese in jeder Hinsicht herausfordernde Situation zu meistern und den geflüchteten Menschen hier im Landkreis adäquat zu helfen.“